

# CENTRE 1 PAS POUR SOI

PROJET  
APPROUVÉ  
APPROVED  
PROJECT

•  
31/07/2020

## Sommaire de la contribution FAREOSO

L'entreprise doit faire davantage de promotion afin de retrouver la clientèle perdue durant la COVID. De plus, l'entreprise doit s'ajuster selon les normes de la province de l'Ontario afin de respecter la distanciation entre clients et employés et offrir aussi un environnement sûr en tout temps (affiches sur le chemin 174/917, affiches avec Tourisme Prescott-Russell, affiches aux 2 centres en plus des centres touristiques, dépliants promotionnels par la poste, relancement du site web et de la boutique en ligne, promotion du menu en ligne pour le café (repas take-out).

\*\*\*\*\*

## Summary of FAREOSO contribution

The business needs to increase promotion efforts to regain customers lost during COVID. Additionally, the business must adjust to Ontario provincial regulations to ensure social distancing between customers and employees and provide a safe environment at all times. Promotional efforts include signage on Highway 174/917, posters with Prescott-Russell Tourism, posters at both centers and tourist centers, promotional flyers by mail, relaunching the website and online store, and promoting the online menu for the café (take-out meals).

253, rue Water  
Plantagenet ON, K0B 1L0  
613-868-1787

[nathalie.centreunpaspoursoi@gmail.com](mailto:nathalie.centreunpaspoursoi@gmail.com)

[www.centreunpaspoursoi.com](http://www.centreunpaspoursoi.com)



## Coût du projet

### Project cost

20,000 \$

## Contribution FAREOSO

18,238 \$